

Muy loable la iniciativa emprendida por los doctores Marisa Dota y Gino Bucchino - este último flamante neo-presidente de la Asociación Toscani en Venezuela - quienes conjuntamente con las Asociaciones regionales italianas en Venezuela, los Colegios Nuestra Señora de Pompei, San Francisco de Asís, Agustín Codazzi y bajo el auspicio del Consulado General de Italia, acaban de poner en circulación un folleto explicativo sobre el SIDA, también conocido como la enfermedad del siglo.

Su objetivo, como se dice en el preámbulo, es el de "hacer llegar al mayor número posible de familias una información precisa, sin falsos alarmismos pero al mismo tiempo necesariamente realista, sobre el problema del SIDA, la enfermedad viral que ya ha tomado las características de una verdadera epidemia viral".

Con un lenguaje sobrio, pero altamente científico, los autores explican qué es el Síndrome de Inmuno-Deficiencia Adquirida, cómo se manifiesta la enfermedad, cómo nos contagiamos, cómo se evita el contagio, quiénes corren mayor riesgo de infección y cómo se cura. Finalmente dan algunos consejos para evitar contactos con la enfermedad, y sugieren una serie de direcciones donde poder acudir para efectuar las pruebas correspondientes, precisando que "las estructuras públi-

OPINION

EL FOLLETO SOBRE EL SIDA, UNA GRAN INICIATIVA DE LAS ASOCIACIONES REGIONALES ITALIANAS

por Michele Castelli

cas del Ministerio de Sanidad están bien capacitadas para afrontar cualquier problema".

El folleto está redactado en italiano y en español, y se le está dando una buena difusión. Además de distribuirse en los principales centros italo-venezolanos del país y en las diferentes asociaciones regionales, se ha insertado en todos los periódicos de lengua italiana que circulan los domingos. Tenemos entendido, además, que al reanudarse las actividades en los colegios frecuentados por los hijos de italianos, los doctores Dota y Bucchino irán personalmente para dialogar con los alumnos y sensibilizarlos acerca de esta terrible enfermedad.

La iniciativa nos parece estupenda. Sin embargo, nos preguntamos: ¿se han hecho los contactos pertinentes con los Ministerios de Educación y de Sanidad para extender el proyecto a todas las escuelas de Venezuela? ¿Las autoridades venezolanas están al tanto de este esfuerzo maravilloso de Dota y Bucchino para completarlo, eventualmente, con los programas que ellos tengan a bien difundir? En efecto, sería doblemente oportuno trabajar en conjunto. Por una parte se demostraría el interés de nuestra colectividad por integrar conocimientos y esfuerzos, y por la otra se estaría prestando a corto plazo un gran servicio social a Venezuela puesto que el folleto ya está en la calle, y apenas le faltaría alguna que otra corrección en el texto y un tiraje apropiado.

Desde estas columnas invitamos a los padres para que estimulen a sus hijos a leer el folleto, y para que comenten con ellos su contenido. El innegable valor científico del texto garantiza una lectura exenta de dobles sentidos y de maliciosas interpretaciones. El SIDA es una enfermedad tremenda que no perdona a sus víctimas. Mientras la ciencia se encargue de buscar el arma para derrotarla, pongamos de nuestra parte por lo menos el empeño de frenar con oportunos conocimientos una segura carrera hacia la muerte.